

The image features four hands of different skin tones (lightest, medium, dark brown, and darkest brown) stacked on a dark wooden surface. The hands are positioned from top to bottom, with the lightest skin tone at the top and the darkest at the bottom. The text is overlaid on a white-bordered box in the upper left quadrant.

EQUIPOS DE APOYO A LA MISIÓN

ENVIANDO Y APOYANDO A LOS OBREROS MISIONEROS

EMM

Eastern Mennonite Missions



JUNTOS EN UNA MISIÓN

“Ministrando estos al Señor, y ayunando, dijo el Espíritu Santo: Apartadme a Bernabé y a Saulo para la obra a que los he llamado. Entonces, habiendo ayunado y orado, les impusieron las manos y los despidieron”. – Hechos 13:2-3

Ningún obrero misionero debe servir solo. Obreros misioneros que florecen y producen frutos del reino pertenecen y son enviados por comunidades de seguidores de Jesús. Estas comunidades se mantienen conectadas con sus obreros misioneros y proporcionan apoyo espiritual, relacional y financiero.

Para garantizar que los obreros de EMM tengan apoyo en cada una de estas áreas, pedimos a cada obrero misionero que forme un Equipo de Apoyo a la Misión (MST, por las siglas en inglés). Los MST constan de cuatro a ocho personas que ayudan a garantizar el soporte espiritual, relacional y financiero, y fomentan la colaboración entre los misioneros y sus redes de apoyo.

**“Mi equipo de apoyo ha estado tan comprometido con este ‘trabajo’ como lo estoy yo mismo. Estoy agradecido por su extenso apoyo logístico, financiero, emocional y de oración. Debido a su profunda implicación, he sentido que todos estamos juntos en esto”.
– Obrero misionero de EMM**

LOS MIEMBROS DEL MST

Los MST están formados por familiares, amigos y personas de la congregación de los obreros misioneros. Estos equipos, junto con EMM, forman una parte vital de la red que apoya al obrero misionero.

EMM recomienda que los obreros misioneros a corto y largo plazo formen su respectivo MST invitando a personas a servir en los siguientes roles:

LÍDER DEL EQUIPO: convoca reuniones del equipo y orquesta el trabajo del equipo en cooperación con el obrero misionero y EMM; por lo general, es alguien con dones administrativos y motivacionales.

FACILITADOR DE ORACIÓN: hace circular las peticiones de oración del misionero y dirige la red de oración; por lo general, es alguien en quien el misionero confía profundamente y que tiene un corazón para la oración.

PROVEEDOR DE ATENCIÓN PASTORAL: orienta al obrero misionero en bienestar espiritual y emocional antes, durante y después de la asignación misionera; puede ser un pastor, mentor u otro consejero espiritual de confianza.

COORDINADOR DE FINANZAS: hace un seguimiento de las contribuciones financieras y supervisa el apoyo financiero del obrero misionero; por lo general, es un tipo de persona orientada a los detalles, exacto en los asuntos de dinero.

COMUNICADOR DE LA IGLESIA: asegura que la comunicación fluya libre y frecuentemente entre el obrero misionero, las congregaciones de apoyo y otros miembros de la red de apoyo; a menudo, es alguien con el don de animar que se siente cómodo hablando enfrente de otras personas.

Los obreros misioneros que sirven más de un año a menudo piden a otras personas que cubran dos roles adicionales:

ADMINISTRADOR DEL BOLETÍN INFORMATIVO: recibe y distribuye actualizaciones del obrero misionero a los miembros de la red de apoyo; por lo general, es una persona con la capacidad de mantener una base de datos de direcciones. Las habilidades de diseño gráfico son útiles a veces.

DEFENSOR DE LOS NIÑOS: discierne y atiende las necesidades especiales de los hijos de los misioneros; por lo general, es alguien con un interés especial en los niños. Si el hijo de los misioneros es mayor, el intercesor podría ser un compañero.

Por supuesto, cada equipo es único. Por ejemplo, a veces funciona mejor que una persona cubra varios roles, que una pareja casada comparta un rol o que un rol se adapte para que se ajuste mejor a las necesidades del obrero misionero. Esto es perfectamente aceptable.

Los padres de los obreros misioneros a menudo hacen contribuciones valiosas como miembros del MST, especialmente en los roles de Defensor de los Niños, Comunicador de la Iglesia y Administrador del Boletín. EMM no permite que los padres o familiares inmediatos desempeñen los roles de Líder del Equipo, Coordinador de Finanzas, Facilitador de Oración o Proveedor de Cuidado Pastoral.

PROCESO PARA EL MST

Un posible obrero misionero que busca la dirección de Dios en cuanto a un llamamiento misionero debe buscar el consejo de los líderes de la congregación, los miembros de la familia y los amigos de confianza. Estas personas a menudo se convierten en miembros del MST si Dios abre la puerta a una asignación misionera.

CUANDO EL OBRERO MISIONERO...	EL MST...
es aprobado para el servicio	se forma a medida que las personas aceptan la invitación del obrero misionero para servir en roles particulares
se está preparando para el servicio	ayuda al misionero a: <ul style="list-style-type: none"> · comunicar su visión de la misión · recaudar apoyo financiero · desarrollar una red de oración · prepararse para la salida hace arreglos para que la congregación local comisione al obrero misionero
está ya en la asignación misionera	ora regularmente por el misionero proporciona un estímulo regular a el obrero misionero se comunica frecuentemente con el misionero y la red de apoyo supervisa el saldo de la cuenta de apoyo del obrero misionero ayuda a recaudar fondos adicionales si las contribuciones son menores que las prometidas
regresa de la asignación misionera	ayuda al misionero a: <ul style="list-style-type: none"> · reconectar en su cultura de origen · encontrar vivienda y transporte según sea necesario continúa brindando apoyo amoroso durante una transición a veces difícil

ENTRENAMIENTO DEL MST

EMM se compromete a brindar aliento, orientación y recursos a los MST a través del acceso fácil y continuo a un Entrenador de MST.

RECURSOS PARA EL MST

EMM provee recursos a los MST de las maneras siguientes:

- Orientando cada nuevo MST.
- Capacitando a los MST para que trabajen con sus obreros misioneros en la recaudación de un apoyo financiero completo.
- Proporcionando recursos para la creación de piezas de comunicación y el seguimiento de las contribuciones.
- Produciendo tarjetas de oración para ayudar a los obreros misioneros y a los MST a comunicarse con los contribuyentes.
- Proporcionando estímulo y equipamiento continuos a través de boletines informativos.
- Enviando información a los MST sobre el cuidado durante el reingreso.

UNA CUERDA DE TRES HILOS

Nuestra sociedad nos insta a ser independientes y autosuficientes. Sin embargo, la Palabra de Dios nos instruye a relacionarnos interdependientemente unos con otros como miembros del cuerpo de Cristo. La interdependencia está en el centro de la relación entre un obrero misionero, un MST y EMM. Así como “una cuerda de tres hilos no se rompe fácilmente” (Eclesiastés 4:12), así un obrero misionero, un equipo de apoyo y una agencia misionera que trabajan juntos hacia una visión común forman una cuerda fuerte.

¿PREGUNTAS?

Póngase en contacto con el Entrenador de MST en: 717-898-2251 o mst@emm.org.



**El amor transformador de Cristo nos impulsa a
cruzar culturas, a conectarnos con el mundo
y a multiplicar discípulos de Jesús.**



EMM.ORG/MST

SEPTIEMBRE 2024